

0640-CA-F



3.000.000 €



Casa de campo con licencia turística situada cerca de Calonge. Superficie del terreno aproximada 8.560m², superficie habitable aproximada 419m², distribuido en 2 plantas. Distribución: planta baja - entrada, salón con chimenea, salón/comedor, cocina espaciosa y bien amueblada tiene acceso a la terraza, cuarto de la lavadora, un aseo para invitados, un dormitorio con dos camas...



Country house with tourist licence situated near Calonge. Plot area approx. 8.560m², living area approx. 419m², spread over 2 floors. Distribution: ground floor - entrance hall, living room with fireplace, lounge/dining room, spacious and well furnished kitchen with access to the terrace, guest toilet, laundry room, one bedroom with two single beds and one bathroom. The first...



Landhaus mit Ferienvermietungslicenz in der Nähe von Calonge gelegen. Grundstücksfläche ca. 8.560m², Wohnfläche ca. 419m², verteilt auf 2 Etagen. Aufteilung: Erdgeschoss - Eingangshalle, Wohnzimmer mit Kamin, Wohn-/Esszimmer, geräumige und gut ausgestattete Küche mit Zugang zur Terrasse, Waschküche, Gästetoilette, ein Schlafzimmer mit zwei Einzelbetten und ein Badezimmer. Im...

El autor se reserva el derecho de descargo de responsabilidad por el contenido, la veracidad y la calidad de la información detallada.

Alle Informationen sind unter Vorbehalt von Änderungen angegeben.

The author reserves the right not to be responsible for the topicality, correctness or quality of the information provided.